

令和3年9月29日

保護者の皆様

横浜市教育委員会
横浜市立六つ川小学校
校長 妹尾 正彦

10月4日以降の教育活動のお知らせ

保護者の皆様には、本校の教育活動に対するご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。また、分散登校・家庭学習に際しても、保護者の皆様から多大なるご協力をいただきましたこと、誠にありがとうございました。

さて、**緊急事態宣言が解除されたことを受け、横浜市立学校は10月4日より通常登校を再開**します。本校でも感染拡大防止の措置を十分に行った上で再開できるよう、準備を進めているところですので、お知らせいたします。

1 通常登校の再開にあたっての留意点

引き続き手洗いの励行、マスクの着用、こまめな換気などの基本的な感染症対策の徹底を継続します。

その他の詳細につきましては、校内で調整・確認の上、**1日配布の学校だよりでお知らせ**をします。1日が自宅学習のご家庭への配布は4日になってしまいますので、**マチコミメールと学校ホームページにも掲載**します。申し訳ありませんが、ご確認をお願いします。

2 児童の健康状態の把握について

引き続き、各ご家庭での丁寧な健康観察や感染予防についてご協力ください。

登校前に各家庭で健康観察を行い、オンラインまたは電話での学校へのご報告をお願いします。児童本人や同居の方に、少しでも風邪症状（咳・喉の痛み、頭痛・発熱、腹痛、倦怠感等）が見られる場合は、登校を見合わせていただくよう、お願いします。また、本人に症状がある場合は、医療機関を受診するようお願いいたします。

感染拡大防止にあたっては、ご家庭の協力も不可欠です。免疫力を高めるためにも、規則正しい生活を送ることができるようお願いします。また、児童の健康について気になることがある場合は、遠慮なく学校にご相談ください。